

## Medieninformation

Leipzig, den 5. Mai 2020 340/mmb

Das Dezernat Jugend, Soziales, Gesundheit und Schule informiert:

## Grundschule "Schule am Adler" will künftig den Namen "Schule am Grünen Gleis" tragen

Die Grundschule "Schule am Adler" in Leipzig-Kleinzschocher will künftig den Namen "Schule am Grünen Gleis" tragen. Die Verwaltungsvorlage dafür brachte Oberbürgermeister Burkhard Jung auf Vorschlag von Bürgermeister Thomas Fabian auf den Weg. Den Beschluss fasst die Ratsversammlung voraussichtlich im Juni.

Die Grundschule "Schule am Adler" befindet sich derzeit gemeinsam mit der gleichnamigen Oberschule im Schulgebäude in der Antonienstraße 24. Zum Beginn des neuen Schuljahres 2020/2021 zieht die Grundschule in ihr neu errichtetes Gebäude in der Baumannstraße 13 um. Mit dem Umzug verknüpft die Schule den Wunsch nach einem neuen identitätsstiftenden Schulnamen.

Mit Blick auf das direkt an das Schulgelände angrenzende Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs Plagwitz hat sich die Schule für einen Namen mit Bezug zum unmittelbaren Umfeld entschieden. Das angrenzende renaturierte Areal soll gemäß dem im Stadtentwicklungskonzept 2030 verankerten Fachkonzept "Freiraum und Umwelt" als ein naturschutzorientierter Freiraum mit Urbanem Wald, Anbindung an die südliche Auenachse und als Erholungs- und Erlebnisraum wieder zugänglich gemacht werden.

Der neue Schulname "Schule am Grünen Gleis" soll Ausdruck sein für ein natur- und umweltbasiertes Schulkonzept. Außerdem soll der historische Bezug zum ehemaligen Güterbahnhof Plagwitz und dem in den Planungen zur Umgestaltung des Geländes benannten Begriff "Gleis-Grün-Zug" hergestellt werden.

Die Schulkonferenz sprach sich einstimmig für den Vorschlag "Schule am Grünen Gleis" aus. In den Findungsprozess zur Schulnamenswahl waren das Lehrerkollegium, die Elternschaft und die Schülerschaft einbezogen. +++

Telefon: 0341 123-2040